La Razén

1-14



Entre acusados de corrupción en Morelos 2 exsecretarios del Cuau

MDP posible desvío hasta ahora en gobierno de Blanco

VICEFISCAL revela que en denuncias también hay 2 exdirectores del gobierno del exfutbolista; ya suman 8 por venta ilegal de terrenos, contrataciones fantasma... pág. 14

Suman 8 denuncias penales, dice vicefiscal

Morelos: dos secretarios de Blanco, entre los acusados por corrupción

RODOLFO NÚÑEZ menciona que el exgobernador no está señalado, pero se actuará contra todos los involucrados; revela contratación de artistas fantasma en Tequesquitengo

| Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

l vicefiscal anticorrupción de Morelos, Édgar Rodolfo Núñez Urquiza, reveló que en las denuncias sobre posibles actos de corrupción que han sido presentadas hasta el momento se señala directamente a dos exsecretarios de despacho y a dos exdirectores de la administración que encabezó el ahora exgobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo.

Entrevistado en Milenio Televisión, el funcionario comentó que el exmandatario no aparece en las denuncias presentadas por un posible desvío de recursos de cerca de 40 millones de pesos, pero aclaró que, el hecho de que de entrada sólo se señale en concreto a algunas personas, no quiere decir que el Ministerio Público no pueda investigar y acreditar responsabilidades a otras.



EL PASADO 6 de noviembre. Ulises Bravo Molina. hermano de Cuauhtémoc Blanco, fue vinculado a proceso por violencia familiar en contra de su esposa.

Sin mencionar los nombres de los exservidores públicos que sí están señalados, el vicefiscal apuntó: "En las denuncias presentadas de acuerdo con el proceso, no viene denunciado de forma directa el exgobernador, vienen denunciados de forma directa los secretarios que eran subalternos; sin embargo, vamos a realizar toda la investigación para verificar algún tipo de responsabilidad de cualquier persona que haya tenido conocimiento del hecho".

Núñez Urquiza precisó que ya son ocho las denuncias penales a las que dará trámite la institución a su cargo, relacionadas con posibles actos de corrupción durante el sexenio del ahora diputado federal Cuauhtémoc Blanco.

"Nosotros ya tenemos un paquete amplio de denuncias, aproximadamente... no sólo estas cuatro (las presentadas el pasado lunes) sino tenemos otras cuatro más, pero estamos hablando de aproximadamente ocho denuncias", señaló.

Respecto al Fideicomiso Lago de Tequesquitengo, el vicefiscal mencionó que se investiga la venta ilegal de predios y la contratación, con recursos públicos. de artistas que nunca se presentaron.

El funcionario explicó: "En ese lugar se simuló que iba haber presentaciones de determinados artistas o cantantes que no se tienen ni el nombre ni el dato ni el lugar; sin embargo, se pagó y se manejó el recurso público".

Añadió que otra de las anomalías denunciadas tiene que ver con el manejo del programa de mejora del mercado Adolfo López Mateos, el más grande de la ciudad de Cuemavaca.

Cabe destacar que, desde el pasado 4 de julio, la entonces titular de la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo (SEDyT), Ana Cecilia Rodríguez González, reconoció que no sería posible avanzar en la remodelación, debido a varias irregularidades.

La rehabilitación de este centro de abasto costó aproximadamente 119 millones de pesos y los recursos salieron del Fideicomiso Ejecutivo del Fondo de Competitividad y Promoción del Empleo (Fidecomp), una de las dependencias señaladas en las denuncias por posible corrupción, cuyo titular era Juan Diego Pons Díaz de León.

En tanto, el presidente del Tribunal de Justicia Administrativa de Morelos, Guillermo Arroyo Cruz, dijo ayer que la institución está lista para recibir las denuncias que eventualmente sean presentadas por posibles irregularidades en la administración anterior, que encabezó Blanco Bravo.

"No ha llegado a las instalaciones o a la Oficialía de Partes todavía denuncia alguna, por algo muy importante: esas denuncias tienen que atender a un proceso previo", externó Arroyo Cruz.

El funcionario indicó que a todas las denuncias que sean recibidas por presuntas anomalías a nivel administrativo se les dará un trato institucional, como lo establece la ley.

El pasado lunes, el consejero jurídico de Morelos, Édgar Maldonado Ceballos, presentó cuatro denuncias de carácter penal y dos a nivel administrativo por un presunto desvío de 40 millones de pesos relacionado con irregularidades detectadas en el Gobierno que encabezó el exfutbolista Cuauhtémoc Blanco.

Además, la secretaria de la Contraloría. Alejandra Pani. indicó que hay abiertos 44 expedientes por anomalías en la pasada administración.